

# **UNIV 2023 : les pieds à Rome et le cœur en Turquie et en Syrie**

Cette année encore, le forum UNIV réunira à Rome 3 000 étudiants universitaires. Ils participeront aux cérémonies de la Semaine Sainte et discuteront de la recherche du bonheur. Ils feront également des dons à Caritas en Turquie et en Syrie pour soulager les victimes de la crise humanitaire.

31/03/2023

Prier pendant la Semaine sainte avec le pape François, débattre avec des universitaires du monde entier sur ce qu'est une vie heureuse, parcourir les rues de la Ville éternelle et contribuer financièrement à ceux qui doivent reconstruire leur vie après un tremblement de terre, telles sont les raisons qui amèneront des centaines d'étudiants universitaires à Rome du 2 au 9 avril.

Ces journées seront l'occasion de participer aux cérémonies de la Semaine Sainte et de s'interroger personnellement sur leur foi et leur propre vie. Cette expérience sera favorisée par la proximité du Saint-Père, une rencontre catéchétique avec le prélat de l'Opus Dei et des échanges avec d'autres étudiants dans les rues de Rome.

Les étudiants assisteront à l'audience du pape François le mercredi 5 avril, si l'état de santé du souverain pontife

le permet. Pour concrétiser leur désir d'aider l'Église, les participants feront un don volontaire à Caritas Turquie et Syrie, qui travaille avec les familles touchées par le tremblement de terre du 6 février. Une catastrophe humanitaire que les participants de l'UNIV ne veulent pas oublier et qu'ils souhaitent soulager autant que possible. Sur l'image, vous pouvez voir l'affiche avec un code QR qui peut être utilisé pour canaliser cette aide financière.

Les conférences et débats s'articuleront autour du thème "La poursuite du bonheur". Le débat sera animé par des experts tels qu'Arthur Brooks, professeur de pratique du leadership public à la Kennedy School de l'université de Harvard (États-Unis), Florencia Aguilar, directrice exécutive d'Austral World Building Lab (Argentine), et Pietro Cum, PDG et directeur général d'ELIS (Italie), entre autres.

Le porte-parole d'UNIVForum 2023, l'Américain Robert Marsland, explique qu'"au cours des cinquante dernières années, nous avons pu sonder les profondeurs de l'espace et séquencer le génome humain, mais nous peinons toujours à répondre à deux questions simples : qu'est-ce que le bonheur et comment puis-je être plus heureux ? De Socrate à Sartre, aucun philosophe n'a été indifférent à la question de l'épanouissement humain ; c'est la prémissse cachée de toute publicité et la raison de chaque consultation chez le médecin".

Les rencontres UNIV sont nées en 1968 sous l'inspiration et l'impulsion de saint Josémaria Escriva, fondateur de l'Opus Dei. Au cours de ces 55 années, plus de 100 000 étudiants universitaires y ont participé.

Les textes de ces rencontres et la liste des thèmes des éditions précédentes

de l'UNIV, ainsi que d'autres informations, se trouvent sur les pages web [www.univforum.org](http://www.univforum.org) et [www.univinspire.org](http://www.univinspire.org) et [univ.fasefundacion.org/](http://univ.fasefundacion.org/).

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-lu/article/univ-2023-les-pieds-a-rome-et-le-coeur-en-turquie-et-en-syrie/> (30/01/2026)